

学びの広場

第65回人権週間
12月4日(木)～12月10日(水)

みんなで築こう人権の世紀

～考え方よし相手の気持ち 育てよう思いやりの心～

(法務省啓発活動重点目標)

人権問題の現状

世界人権宣言第1条は「すべての人間は、生まれながらにして自由であり、かつ、尊厳と権利について平等である。」以下省略」と述べています。

しかし、現在、子どもに対するいじめ、体罰、児童虐待、女性に対するセクハラ、配偶者等からの暴力、高齢者に対する虐待、外国籍県民に対する人種差別事件など、様々なところで人権が侵されている事案がテレビや新聞で報道されています。

人権週間とは

国際連合は、1948（昭和23）年12月10日の第3回総会において「世界人権宣言」を採択しました。

1950（昭和25）年12月4日の第5回総会においては、世界人権宣言が採択された日である12月10日を「人権デー」と定めました。

日本では、法務省と全国人権擁護委員連合会が、同宣言が採択されたことを記念して、1949（昭和24）年から毎年12月10日を最終日とする一週間（12月4日～12月10日）を「人権週間

様々な人権課題

神奈川県は人権問題の分野別

施策として、次の10分野を取り上げています。
・子供も
・女性
・障害者
・高齢者
・患者等
・同和問題
・外国籍県民
・ホームレス
・犯罪被害者等
・北朝鮮当局によつて拉致された被害者等



人と向き合うために

私は今時めずらしくケータイを持っています。でも「欲しいな」とひそかに憧れています。周りの子はほとんど持っています。たまにお母さんのケータイを借りて友達とメールの交換をし合うのですが、その時間がとても楽しいです。どうして楽しいのか？それは、文字を打つたりかわいい絵文字を使つたりして、声に出さない分、相手を想像するのがとてもワクワクするからです。「今頃あの子はどんなことを考えているのかなあ。」と頭の中で思い浮かべていると、あつとう間に時間が過ぎてしまいます。まるで自分の世界に入ったかのよう



図書館では冬休みに入る前の土曜日に「冬のおはなし会」を行っています。冬は和室を使つて、膝と膝がくつついた冬ならではのおはなし会です。

今年は「いちにつサンタ」というテーマでおはなし会を行います。十二月で「いちにつサ

ンタ」と言えれば、…と、思つた方は正解。サンタも出てくるおはなし会をします。去年は親子全員で参加してくれた家もありました。お父さんのお膝の上に座つておはなしを聞いていた男の子、照れるとお父さんの胸に顔を隠して笑つていました。そんな雰囲気のおはなし会です。



人権教育研修会(兼) 第5回町民大学のご案内

日 時	12月6日（土）午前9時30分～11時40分
場 所	町民文化センター 1階展示ホール
講 内 容	講演「いじめ問題と大人の関わり」
講 師	神奈川県立保健福祉大学 小林正穂 教授
申込先	教育課生涯学習係 ☎ (83)7023
※午前9時30分～9時45分は町教育委員会表彰式を開催します	

問い合わせ

町図書館

☎ (83)7024

対象

小学生まで

講師

ゆうゆう

「いじめ問題と大人の関わり」をテーマとしました。多くの方の参加をお待ちしています。

平成25年度人権作文 現在小田原高校1年生 井野結花さん

◇足柄上地区陸上競技大会



諸星 駿(2年)
低学年1500m
1位
4分34秒84

◇足柄上南総合体育大会陸上競技



シゴキ グラス
エンジ(3年)
共通砲丸投
1位
10m24cm

◇足柄上南新人ソフトテニス大会



左:宮下 なづな(2年)
右:遠藤 夏美(2年)
個人の部優勝

中学生 大会結果

松田中学校の生徒が陸上とソフトテニスの大

会で優秀な成績を収めましたので紹介します。

大